



## Interdisziplinäre Deutsch-Russische Studien

Die Universität Regensburg (UR) und die Kasaner Föderale Universität (KFU) in Russland sind Partneruniversitäten und führen ab dem Wintersemester 2016/17 gemeinsam den vierjährigen integrierten und internationalen Doppelabschluss-Bachelorstudiengang „Interdisziplinäre Deutsch-Russische Studien“ durch.

### Der Studiengang bietet Ihnen

- ein interdisziplinäres Studium in drei attraktiven Bereichen
  - Sprache/Literatur/Kultur
  - Volkswirtschaftslehre
  - Rechtswissenschaft
- zwei Bachelorabschlüsse:
  - Bachelor of Arts (UR)
  - Bachelor of Regional Studies (KFU)
- umfassende Kenntnisse der russischen Sprache und Kultur
- eine hohe interkulturelle Kompetenz
- eine intensive fachliche und organisatorische Betreuung an beiden Universitäten
- wertvolle Auslandserfahrungen (ohne Zeitverlust, da im Curriculum integriert)
- gute Chancen auf dem Arbeitsmarkt: Hohe Nachfrage nach Spezialisten im deutsch-russischen Kontext und/oder nach Absolventen mit Auslandserfahrung

### Der Studiengang qualifiziert Sie

- für die Tätigkeit in Unternehmen, Einrichtungen und Organisationen in Europa, Russland sowie in russischsprachigen Ländern
- für die Arbeit in international agierenden Unternehmen, Institutionen und Behörden mit Fokus auf Russland
- für die Weiterbildung auf Masterebene; die Universität Regensburg bietet eine Reihe von Masterstudiengängen mit Ausrichtung auf das östliche Europa



### Liebe Studieninteressierte!

Interkulturelle Kompetenz ist eine wichtige Fähigkeit, die eigentlich nur durch einen Studienaufenthalt im Ausland erworben werden kann. Deshalb legen Arbeitgeber sehr großen Wert auf Auslandserfahrung.

Arbeitgeber schätzen aber auch die besonderen Wege weit-ab vom Mainstream. Der Erwerb von Russlandkompetenzen ist solch ein besonderer Weg, der noch dazu in der aktuellen politischen Situation gar nicht genug geschätzt werden kann.

Deshalb möchten wir Ihnen unseren neuen Studiengang mit Doppelabschluss empfehlen: den Bachelorstudiengang „Interdisziplinäre Deutsch-Russische Studien“.

Bei diesem Studiengang schlagen Sie gleich mehrere Fliegen mit einer Klappe: Sie erhalten zwei Bachelorabschlüsse, Sie erlangen umfassende Auslandserfahrung durch Ihr einjähriges Studium in Russland, Sie erlernen intensiv die russische Sprache und nach Beendigung Ihres Studiums steht Ihnen mit Ihrer erworbenen Kompetenz ein vielfältiger Arbeitsmarkt in ganz Europa, Russland und russischsprachigen Ländern zur Verfügung.

Die Universität Regensburg ist einer der besten Plätze, um sich mit Russland zu befassen. Durch ihren Schwerpunkt auf dem östlichen Europa können Sie aus vielen Lehrveranstaltungen mit Russlandbezug wählen.

Lassen Sie sich überraschen – auch von den nun folgenden Informationen!

### Der Standort Regensburg

Die **Universität Regensburg** ist mit ihren über 21.000 Studierenden eine innovative und interdisziplinär ausgerichtete Campus-Universität mit einem breiten Studienangebot. Einzigartig ist das dort angesiedelte Europaeum. Als Ost-West-Zentrum ist es für den Dialog zwischen dem östlichen und westlichen Europa zuständig. Am Europaeum ist der Studiengang angesiedelt.

Die bayerische Welterbe-Stadt Regensburg liegt an der Donau. Mit ihrer zweitausendjährigen Geschichte und ihrem italienischen Altstadtfair hat sie mehr als 140.000 Einwohner, davon insgesamt 32.000 Studierende.



### Der Standort Kasan

Die **Kasaner Föderale Universität** ist die zweitälteste in Russland. Sie bietet ihren fast 47.000 Studierenden ein breites Spektrum an Studienmöglichkeiten. Sie liegt im Zentrum der im 10. Jahrhundert gegründeten Stadt, die ca. 1,14 Mio. Einwohner zählt. Kasan befindet sich 800 km östlich von Moskau und ist die Hauptstadt der autonomen Republik Tatarstan, in der seit Jahrhunderten neben Russen und Tataren viele weitere Volksgruppen leben. Symbol ihrer friedlichen Koexistenz ist der Kasaner Kreml mit Moschee und orthodoxer Kirche nebeneinander.